



Prague, 23 Juin 1887.

Maurriens,

Entonnez que je n'ai pas envie d'envoyer le récepteur  
de l'envoi de plantes photographier que vous m'avez envoyées,  
il y a déjà quelques semaines. Je vous en renverrai certainement;  
vous m'avez fait un grand plaisir, parce que il y a ~~quelques~~ peu  
des plantes bizarres d'herbes, qui mangent dans mon herbier.

Quant aux plantes indéterminées il est bien difficile d'en donner  
une opinion certaine. Les *Silene*s 1, 2, 3 appartiennent certainement  
au genre Melandryum, mais les échantillons sont trop incomplets  
pour en faire des déterminations exactes. Les plantes 2 et 3  
sont identiques. C'est une espèce très voisine de M. Dickinsonii Willd.  
(Icones et nomina plantarum novar., editio et nova, tom. I, p. 27, tab. 14),  
mais dont elle diffère par ses calices non refléchis après la  
floraison, par les dents calyculines allongées, par la capsule ovale  
et oblongue, par les tubercules des graines très obtus et convexes, par  
couvrant, enfin par la préférence plantainelle-virginelle. Je ne sais  
pas que cette plante ne soit pas une nouvelle espèce de Melandryum.

N° 1 c. 2 la plante ressemble à un Melandryum. Il se peut qu'elle soit la même espèce comme les num. 2 et 3, mais non assez  
à sembler étranger et allongée, mais aussi est-il possible  
que ce soit une autre espèce ou une forme de M. marran-  
geanus (Agric. Burd.) W.R.

Quant au num. 4 je ne peux dire que ce que cette plante  
a de commun des deux précédentes. Pour cela elle peut être aussi  
un Melandryum, mais <sup>par</sup> /602 part elle ressemble plus à une  
Silene. Elle n'est absolument inconnue.

Ayant, Mme et M. le professeur l'herbier de notre  
établissement le plus distingué.

Mme Willkomm